

FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME



CYCLO-CLUB DE GRADIGNAN
141 RUE DE LA CROIX DE MONJOUS – 33170 GRADIGNAN
Tél. : 05-56-89-13-86
FFCT n° 2796 – Agrément J. & Sports n° 33-S-180
N° siren 412581944

Le Petit journal du Club

N°8 – 2024

Bon anniversaire à ceux qui sont né(e)s au mois d' Octobre:

Françoise PERONNAUD, Gerard MIRAT

Réunion du Mardi 1^{er} Octobre étaient présents :

Présents :, Paul GALLAND, Pierre LIGOT, Michel LAFUENTE, Jean-Pierre GAZEAU, Didier TAVANT
Pascal PERE, Guy GARBAY

Excusés : Didier DAUGIERAS, Claude BEZOMBE

→ Prochaine réunion du bureau, Mardi 5 Novembre 2024, 20h15

Hors réunion

Didier Tavant nous a annoncé qu'il était pressenti pour entrer au CoDep33.

Le bureau a proposé à Pascal Père de reprendre le poste de vice-président (vacant depuis le départ de Pascale Picquet), il a accepté.

Soullignac

Notre réunion annuelle s'est tenue au Domaine Grand Jean à Soullignac, sous un temps clément qui nous a permis de déjeuner en extérieur. Nous étions 26 participants. Après un apéritif servi par les propriétaires, Mr et Mme Dulon, nous avons pu faire honneur aux magrets de canard et aux légumes à la plancha cuisinés par Guy Garbay. En dessert, nous avons pu apprécier les talents du chef avec un pastis landais et sa crème anglaise.

Fin des festivités, remerciements à l'organisation, tout le monde se sépare et les cyclos rentrent vers Gradignan sous le soleil et évitent les gouttes tant annoncées.

Appel des Pyrénées

Les effectifs n'ont pas changé, nous nous retrouverons au camping d'Arrouach – Lourdes, vendredi 11 vers 18 h. Le planning n'est pas encore arrêté à ce jour.

Clôture de la saison cyclotourisme

Le point de rassemblement est à la salle des fêtes de Cars (à proximité de Blaye), le rendez-vous est donné sur place à 09 heures. **Repas sur réservation ou sortie du panier.**

Assemblée générale

AG du CoDep33 qui se tiendra à **Floirac le 16 novembre**,
AG FFCT qui aura lieu à Paris.

Voyage itinérant

Vous êtes quelques-uns à pratiquer le cyclo tourisme pendant l'année sur des distances plus ou moins longues. Sachez que des cartes de voyages itinérants sont disponibles auprès du Président Didier Tavant, pour des parcours en ligne, en boucle ou en étoile, sur une période d'au moins trois jours et un minimum total de 250km. Après enregistrement, ces cartes permettent au club d'obtenir des points pour le classement annuel.

Vie du club

Si vous avez des idées de sorties, des suggestions d'organisation (repas, soirée), n'hésitez pas à les soumettre au bureau afin de les mettre en place en fonction des plannings – mail à club-cyclo-gradignan@ffvelo.fr . Nous attendons vos propositions.

Voyage – Jeannette aux américaines

Je rêvais depuis des décennies de franchir le « Golden Gate Bridge » à San Francisco, j'ai pu le réaliser grâce à ma petite fille, qui a bien voulu m'accompagner dans ce périple.

Le lendemain de notre arrivée à San Francisco, nous découvrons la ville, et ce que nous découvrons est magnifique, nous sommes dans une rue ou plutôt une avenue tant elle est grande, les maisons victoriennes sont alignées avec leurs fenêtres « bow-windows » qui leur donnent un charme incomparable.

Sur les trottoirs tous les 2m, des arbres aux essences différentes y sont plantés et tout le parcours est ainsi. Comme il n'est que 08h, nous allons prendre notre petit déj' et qu'est-ce qu'il est copieux. Nous nous dirigeons ensuite vers le quartier de Chinatown, qui se trouve dans le centre de la ville, seul lieu Union Square où le terrain est plat, car de toute part cela ne fait que monter et quelles côtes. Certaines avenues ne sont desservies ni par le bus, ni par le tram tant elles sont pentues. Nous arrivons à Chinatown et là, à perte de vue, sur les trottoirs des étals s'offrent à nous : poisson séché, des tonnes de gingembre, des racines, et à l'intérieur des... vers vivants. Le quartier est très coloré, et surtout bruyant, mais très avenant.



Nous allons ensuite toujours à pied visiter la cathédrale, en arrivant nous voyons celle-ci de style néo-classique et je vais pour monter les marches, quand je vois un drapeau dessiné sur celles-ci, ce dernier représente la communauté « gay » et je me dis comme le lendemain c'est la « Gay Parade » cela a été fait intentionnellement, mais pas du tout en



relevant la tête, j'aperçois un grand panneau fiché au sol où est écrit : « L'église aime les gays, les lesbiennes, les transgenres, etc. », et ensuite Dieu vous aime tous », j'en suis médusée, je pensais l'Amérique puritaine, pas du tout<<<<.

En rentrant, nous sommes encore surprises par les maisons et appartements bien alignés et toujours avec leurs fenêtres si prononcées vers l'avant, et les teintes pastel des façades. Ayant fait une quinzaine de kilomètres à pied, nous rejoignons notre logement et ô surprise nous voyons une voiture longeant le trottoir avec une caméra sur le toit et les rétroviseurs très larges et mobiles flashant les voitures stationnées, et cela toute seule, personne à bord !



Jour 2 :

Ce jour nouveau, nous allons voir la « Gay Pride » qui doit défiler dans la ville, et là quel spectacle, des chars superbement fleuris, les personnes costumées, des personnes avant chaque char dansant ou chantant, chaque char est désigné par la profession des participants, c'est ainsi que nous avons vu le FBI, la CIA, les Procureurs, les Chauffeurs de bus, les Enseignants, les Médecins, etc., ils étaient.....32000, et tout ça dans le respect des participants et des visiteurs, drôle d'expérience pour moi et à philosopher.

Après nous allons déjeuner et allons voir un fameux quartier, un des premiers, CASTRO. Nous prenons le tram qui doit nous y amener, celui-ci a ses wagons vintage et c'est une sacrée balade à travers rues et ruelles. Quand nous arrivons dans le quartier, nous trouvons celui-ci tout bariolé, toutes les portes, garages, murs sont peints. Les rues sont très étroites, mais que de belles fresques voyons nous, nous buvons un verre dans un bar et repartons à pied, car de belles fresques sont signalées, de véritables œuvres d'art s'offrent à nous. Nous dînons dans le quartier italien et rentrons au logement.

Jour 3 :

C'est la fête de l'Indépendance, nous prenons le bus pour aller à « Garden Park », plus grand que « Central Park à N.Y.C », là nous trouvons des milliers de gens sur la pelouse, chaises ou bancs, venus déjeuner et ensuite profiter de la musique. Dès 15 h , celle-ci commence et quand c'est l'hymne national, tout le monde se lève, la main sur le cœur,

même les enfants en landau, les parents leur font faire le geste, je suis très émue de voir cela. Le soir venu, nous assistons au feu d'artifice sur la Baie, nous en avons plein les yeux, ces feux qui se reflètent sur le Pacifique sont d'une beauté immense. Pour clôturer cette belle journée, nous allons prendre un verre dans un hôtel au 32ème étage, où encore la féerie des lumières se joue sur l'océan.

Jour 4 :

Après cette belle journée de la veille, nous partons visiter un jardin japonais, San Francisco possède 220 parcs. Ce jardin botanique est immense et représente bien l'esprit du Soleil Levant, nous prenons un « tea » et allons chercher le « Big Bus », nous prenons celui-ci car nous apprendrons l'histoire de la ville et verrons certains endroits que n'aurions pas vus. En allant à sa rencontre, nous sommes époustouflées, des voitures se garent le long du trottoir, les gens descendent, les portières se referment toutes seules et la voiture repart toute seule...sans chauffeur !!! Installées dans le bus, nous n'avons qu'à regarder et nos yeux de s'extasier, et des monuments, et des maisons, et des édifices. Nous voyons la Mairie de San Francisco qui est à couper le souffle et nous nous promettons d'aller la voir le lendemain. Nous passons mon fameux pont où le vent souffle énormément, s'il n'y a pas de vent c'est le brouillard, je vois des cyclos qui peinent entre le vent et les piétons !!! Nous faisons un crochet et repartons vers le port, notre guide nous fait remarquer un immense bateau qui est en restauration et qui avait amené les troupes des GI pour le débarquement chez nous. Après le repas, nous allons dans un bar jusqu'à tard pour écouter du jazz, quel bonheur d'être là.

Jour 5 :

Le lendemain, comme prévu, nous allons à la Mairie, qui se situe sur une immense place entourée d'édifices somptueux. La façade de la mairie est à l'identique de la Maison Blanche et son dôme est serti d'or, les marches franchies, nous rentrons dans la première salle toute en marbre, ainsi que tous les étages, c'est fabuleux, nous faisons le tour de tous les étages, 2 mariages y sont célébrés. Une chose surprenante quand nous redescendons avec l'ascenseur, celui-ci se compose d'une petite banquette et l'intérieur est en lambris. Nous nous rendons dans le centre, la Grande Avenue est la plus belle, là se côtoient les marques prestigieuses et la France est représentée par notre luxe (couture, bijoux, parfums). Nous terminons la journée par un repas chinois. Avant de rentrer, nous quittons la ville pour aller au haut de S.F, les paysages ne sont jamais les mêmes, autant on côtoie la côte, que des forêts, des ranchs, des vignobles, des forêts de séquoias géants, et la diversité des couleurs toujours superbe.

Jour 6 :

Le lendemain, nous descendons au sud de S.F, nous voyons au loin la célèbre « Black Mountain » sur 40 ou 50 kms, ensuite le Pacifique, puis des champs à perte de vue, bâchés et d'autres cultures visibles... (chou-fleur, brocolis), tout cela sur des milliers d'hectares. Notre logeuse nous a dit que les agriculteurs allaient réintroduire des bisons afin que ceux-ci labourent la terre avec leurs sabots et la malmener un peu moins. Après les terres cultivables, ce sont les dunes de sable que nous longeons, les plages sont à perte de vue. Nous nous arrêtons et allons sur la plage, là le sable vous arrive à mi mollet, tellement il y en a. Le brouillard arrive vers 17h, mais les gens continuent à se baigner et à surfer !! J'oubliais ici des cerisiers à profusion, ils en mettent même dans le vin en alliant les cépages.... Encore une superbe journée.

Jour 7 :

Enfin le GOLDEN GATE BRIDGE.

Nous nous levons anxieuses, car si le brouillard est là, ici il est à couper au couteau et pour la journée sur le pont c'est terrible. Mais non, nous partons donc habillées pulls et sous-pulls, car il fait très froid là-haut. Nous cherchons une location de vélos et là pas possible, je ne peux y monter, très lourds, la selle est presque au niveau du guidon... Après 3 stations !! je vois 5 vélos de course, je suis sauvée, mais que nenni, quand j'en essaie un, impossible de pédaler (la pédale de gauche est comme figée), comme les pédales sont sans attaches je ne peux et en plus je dois faire un circuit dans l'accueil du magasin entre les vélos et les clients, etc, le directeur dit « *que je ne sais pas pédaler et refuse de me laisser le vélo* ». Ô merci Didier D, ma petite fille a gardé une vidéo que je lui avais envoyée vers Pâques, elle lui a montré et c'est ainsi que j'ai pu prendre le vélo !!

Parties sur nos montures, nous longeons les quais, voyons les vieux gréements des 3 et 5 mats, toujours longeant le Pacifique. Mais nous avons des pistes cyclables, après une vingtaine de km, nous apercevons le Pont. Mais de le franchir quelques côtes s'annoncent dans le sable, enfin nous arrivons et quel bonheur de voir ce pont majestueux, si beau,



si prenant au regard, avec son ossature et ses câbles colossaux. Arrivées dessus, ce n'est pas tout, car il n'y a qu'un passage très limité et la piste est commune aux piétons qui arrivent comme nous de la terre, mais il y a aussi ceux, piétons et cyclistes, qui arrivent par le ferry et viennent vers nous, ce qui fait que nous sommes côté rambarde voitures, et une seule file pour nous. Mais un tel bonheur, on ne regarde pas si c'est dangereux, mais quand même parfois en apnée !

Les 3 kms franchis, nous sommes heureuses de nous retrouver en bas malgré cette joie immense de l'avoir fait avec un vent terrible, nous longeons quelque temps l'océan pour rejoindre un petit port d'où part le ferry. Ce petit port n'a que 100 ans, mais que de couleurs, de maisons bariolées, nous y déjeunons et apercevons des loutres qui jouent. Puis nous montons sur le ferry qui nous ramène au port de S.F, à un moment le

ferry s'arrête car nous passons à quelques mètres d'Alcatraz, une sacrée forteresse.

Ça y est, nos tribulations sont terminées et pour cela nous revenons à notre 32eme étage, dire au revoir à cette belle ville si accueillante, si belle. Un dernier regard sur la ville à droite et sur la gauche nous voyons la pleine lune qui reflète ses rayons dans le Pacifique.

Reportage Janette PATISSOUT (Janet comme en américain)

